

境剛志小だより



2月

No.13
平成30年
2月1日

◇インフルエンザへの注意！

1月に入り、インフルエンザの報告が全国的に急増し、伊勢崎市内でも各校とも大分、学級や学年での閉鎖等の声が聞かれるようになっていきます。境剛志小学校でも例に漏れず、1月22日の週あたりから感染が大きく広がっています。1月末現在、閉鎖等の状況は、5年生（学級閉鎖実施済）、1、2年生、3年1組（実施中）の3学年の児童に特に大きく影響し、全校への広がり心配される場所です。「インフルエンザ等に伴う感染予防について（お願い）」のおたよりも出させていただいたところですが、児童には、余分な外出等は避け、栄養・休養（睡眠→早寝早起き）等を十分にとるようにしていただき、うがい・手洗いの励行等について、ご協力よろしくお願ひします。

◇書初め大会実施！

今年も、天田俊一先生を講師にお迎えして、1月11日（木）3年生を皮切りに15日（月）6年生、16日（火）5年生、18日（木）4年生の順で書初め大会を行いました。子どもたちは、それぞれの学年のテーマとなっている文字に心を込めて、今年一年の意気込みを表しました。



三年 美しい心
四年 流れる星
五年 進む勇氣
六年 新たな決意



◇1年生 生活！「むかしあそびの会」

1月19日（金）は、1年生が「むかしあそびの会」を開きました。今年は、ご協力をお願いしたところ、ご都合のつく方がちょっと少なかったため、校長、教頭もお手伝いすることになり、4名のおじいちゃん、おばあちゃん、お母さん方においでいただき、「おはじき」「お手玉」「あやとり」「めんこ」「羽根つき」「けん玉」「こま」7種の技の中から体験しました。子どもたちの楽しく遊ぶ声が体育館中に響き渡った2時間でした。ご協力いただいた皆様、大変ありがとうございました。



◇次年度に向けて…3年生クラブ見学！



4年生からは、クラブ活動が始まります。1月17日（水）は、3年生が来年度から取り組むクラブを決めるための見学の日でした。本校では、卓球、バスケットボール、野外スポーツ、テーブルゲーム、理科・工作、イラスト、コンピュータ、家庭科、マーチングの9つがあります。寒い日でしたが、どれに決めようか迷う3年生は、うれしい悩みを抱えて…という風な姿で、見学を楽しみました。

◇たてわり活動のまとめ！

一年間、6年生をリーダーとして活動して来たたてわり活動も、まとめの時期になりました。1月19日には、校庭、教室それぞれでの最後の遊びを楽しみました。今後、朝活動の時間を使って、6年生が下級生に向けて読み聞かせをしてくれます。そうして、たてわり活動は、次の5年生のリーダーへ引き継がれていきます。6年生の残してくれたことを、しっかりと引き継いでほしいと思います。



◇よく考えて…？！ストップ！「落書き」

今年度、3回の「落書き」の報告がありました。1回目は、塀を傷つけるように描かれていました。2回目は、歩道を傷つけるように描かれていました。3回目は、橋の手すりの白く吹いた粉のような面に、指で悪口のようなものが書かれていました。2つは、注意を呼び掛けても誰のいたずらなのかもわかりません。自分たちの住んでいる町の、自分たちが通っている通りを汚し、そのまま放っておく気持ちのままでは、とても残念です。学校でも、ふるさとを愛する学習に取り組んでいます。折に触れ、クラスや全校に注意を呼び掛けています。言われたことだけに気を付ければよいのではなく、善悪について考え、子どもたち一人一人が自分で判断して行動する力を身に付けることが大切です。先生や誰かに怒られるからやっちはいけないのではなく、間違っていることは間違っているという強い思いが必要です。ご家庭でのご協力、よろしくお願いいたします。

◇来年度の運動会に向けて！

2学期末に実施した学校評価アンケートへのご協力、大変ありがとうございました。運動会の実施方法に係るたくさんのご意見をいただきました。今まで通りというご意見もありましたが、大方「開始時刻を早め、弁当持参なく午前中の実施」という学校からの提案に賛同していただいたと考えます。これまでの内容を大切に、今までと同様に、子どもたちの活躍する姿が示せる運動会になるよう計画を進めていきたいと思っております。今後ともご協力の程、よろしくお願いいたします。